

**Trois morts et 10 blessés graves c'est le bilan de l'accident survenu dans la soirée du lundi 07 mai 2018 sur l'axe Douala-Yaoundé.**

D'après le récit des riverains, c'est un camion transportant de l'huile en direction de Douala, qui aurait occasionné ce choc.

Roulant à tombeau ouvert, le chauffeur du camion a essayé de doubler le véhicule de la régie de Canal 2 International avant de se retrouver dans le ravin.

Au total 3 véhicules parmi lesquelles celui de la régie de Canal 2 International se sont tous retrouvés dans un ravin.

Alertés, les premiers secours sur place ont extrait les victimes des décombres avant de les évacuer vers les hôpitaux de la localité. Le technicien de canal 2 apprend-t-on, n'a rien eu de grave.

L'arrivée des éléments des forces de l'ordre de la ville d'Edéa quelques minutes plus tard, permettra de rétablir la circulation sur cet axe routier.

On se souvient de cet accident survenu dans les mêmes circonstances il y'a quelques semaines sur ce même axe routier reliant la ville de Douala-Yaoundé qui avait fait 2 morts.

---